



1年1組普通科
上原 ゆみこさん

いつも何気なく見ている場所が100年以上も前から変わっていないと知って、昔の人も、自分と同じ風景を見ていたんだと思って、不思議な気持ちになりました。垂水のことは知っているつもりだったけど、結構知らないことがあって、びっくりしました。



1年1組普通科
川畑 結花さん

当日はあいにくの曇り空。でも、すごく勉強になりました。島津家墓地で聞いた話は、とても興味深くて昔と今では全然違うんだな～。勝軍地蔵や薬師如来については、もっと話を聞きたいと思ったり。歩くのは少し大変だけど、いい経験でした。



1 伝統度 No.1 史跡巡り

全行程 16km。垂水市の歴史を知り、自分を知る旅！もちろん、全行程歩きだから体力強化にも役だってます！

3 躍動感 No.1 体育祭



一人一人のがんばりが得点に直結するから、本気なんです！

2 おしゃれ度 No.1 文化祭



生活デザイン科の本領発揮と言える内容が盛りだくさん！写真右は、書道部によるパフォーマンス。



市長室において。上段左から：肥後教育長・河添弓道部外部指導者・宇田弓道部顧問・尾脇市長・濱田校長／下段（弓道部員）左から：港・永田・永瀬・小濱さん

これぞ有言実行！弓道部が県大会で団体初優勝！

ご存じの方も多いかと思いますが、弓道の2011年度鹿児島県高校選手権（12月18日）において、垂水高校弓道部が団体戦初優勝を果たし、個人戦においても部長の永瀬孝行さんが第2位の栄冠を手にしました。広報たるみず12月号の本コーナーで、県大会優勝を目標と語った永瀬部長。これぞ有言実行。チームの結束と日々の鍛錬が導いた結果だと言えるのではないのでしょうか。12月19日（月）には市長室を表敬訪問されました。3月23日には、全国選抜大会に出場する弓道部。皆様からの温かいご声援をよろしくお願いいたします。

垂高 Tarumizu high school short trip

ショートトリップ 6

※ショート・トリップ= short trip : 小旅行

高校とは、若々しいエネルギーに満ちた青春ワールド全開の世界。
このコーナーは、垂水高校の先生や生徒をナビゲーターにお迎えして、誌面を通じて高校生活を知る「旅」をしちゃおうというコーナーです。名付けて垂高ショートトリップ。垂水高校へテイクオフ!!



垂水高校は どんな学校行事 があるの？



今月のナビティチャー

宇田 恒久 先生
2年2組副担任・地歴公民科。
教員歴19年。垂水高校1年目。
モットーは「毎日が感動!」と「為せば成る」

下の表のとおり、本校では毎月さまざまな行事を行っております。中でも本校らしいユニークな行事は、9月に行われる一年生の自然体験学習（沢登り）と11月に行われる史跡巡りでしょう。（自然体験学習については「広報たるみず」12月号5ページ）でも掲載されております。史跡巡りは、本年度で28回目を数える伝統的な行事です。垂水の歴史について講話を聴いた後、心翁寺跡の島津家墓地から猿ヶ城溪谷、そして勝軍地蔵、牧の薬師如来像の順に巡って本校に帰ってくる全行程16キロのコースです。一年生で自然や歴史・文化と触れあい、二年生で社会・経済・人とのつながりを学ぶ。それが垂水高校

です。体育祭や文化祭などの諸行事は、他校でもよくみられますが、本校の場合、どの行事にも校訓の「和・学・行」の精神が根付いています。生徒一人一人が主役となり、熱気と調和に満ちたさまざまな行事が展開されます。ところで、これらの行事の多くは、PTA役員をはじめ保護者の皆様と地域の皆様のご支援で成り立っています。これから垂水高校をよろしくお願いたします。

先月、スキー体験と東京見学の修学旅行を終え、平成23年度も残り二か月となりました。別れと出会いの季節がすぐそこまで来ています。垂水高校も新たな出会いを待っています。

垂水高校の主な行事

- 4月 始業式・入学式
一日遠足（平川動物園）
- 5月 生徒総会・PTA総会
一学期中間考査
- 6月 一学期末考査
- 7月 クラスマッチ
二年生インターンシップ
- 9月 体育祭
一年生自然体験学習
中学生一日体験入学
- 10月 二学期中間考査
文化祭（二日間）
- 11月 芸術鑑賞会・市内清掃
校内ロードレース
一年生史跡巡り
- 12月 二学期末考査
クラスマッチ
- 1月 二年生修学旅行（三泊四日）
全国産業教育フェア
- 2月 卒業者考査
学年末考査
- 3月 卒業式・修了式

